



【学校教育目標】

自ら考え学習する生徒（自主）  
心身ともに健康な生徒（剛健）  
情操豊かな生徒（敬愛）

栃木市立寺尾中学校  
令和4年4月15日 文責 校長

学校づくりスローガン 『だれ一人欠けてはならない大切な仲間 寺中丸』

●『寺中丸』76年目の航海 令和4年度スタート

新年度がスタートしました。今年度も以下の3点を学校運営の根幹に据えて、子どもたちの健やかな成長のために全職員一丸となって取り組んで参りたいと思います。保護者の皆様、地域の皆様、一年間どうぞよろしくお願ひいたします。

学校経営 本年度の重点

- (1) 全ての面において、小規模校の強みを生かした教育活動を展開する。
- (2) 「地域と共に歩む学校づくり」をより一層推進し、地域との連携を大切にす。
- (3) 全ての教職員が「生徒一人一人に寄り添う姿勢」を本校教育の原点と考え、指導に当たる。

なお、今年度の職員組織は右にお示ししたとおりです。生徒・保護者・地域の皆様から信頼される学校を目指して頑張ります。

【本年度の職員組織】

学年所属外の職員

○印は新任者です。

役職	氏名	主な担当
校長		学校経営
教頭		校務全般、PTA
教務主任		社会科、教育課程
養護教諭		保健主事、健康管理
事務主任		学校事務全般、諸集金
主任技能員補		環境整備、修理営繕
学校支援員		生徒支援
学校図書館事務		図書館教育
非常勤講師		美術科(毎週金曜日)
非常勤講師		技術科(毎週水曜日)
非常勤講師		家庭科(毎週水曜日)
A L T		英語指導助手(毎週火曜日)
スクールカウンセラー		(月1回)

学年所属の職員

○印は新任者です。

担当	氏名	担当教科等
第1学年主任		数学、道徳教育推進教師
第1学年担任		理科、生徒会活動
第2学年主任		英語、学習指導主任
第2学年担任		保健体育、部活動
第3学年主任		国語、進路指導主事
第3学年担任		数学、生徒指導主事
第3学年副担任		音楽、給食指導

●離任式 (R4.3.31)

4名の先生方、お世話になりました



お名前	転出先等
	●●●●●●●●●●へ昇進
	●●●●●●●●●●へ転出
	●●●●●●●●●●へ転出
	●●●●●●●●●●へ転出

令和3年度末の定期異動により、上記の4名の先生方とお別れをすることになり、3月31日の離任式では、全校生徒で別れを惜しまました。本校での勤務年数に違いはあれ、いずれの先生方も本校教育のために多大なご尽力いただきましたことに、心より感謝申し上げます。4名の先生方の、新任地での活躍をお祈りいたします。なお、後任として、●●●●教頭以下4名の職員を新たに迎え、4月より新年度がスタートいたしました。今後とも変わらぬご支援をいただきますよう、どうぞよろしくお願ひいたします。

●新学期が順調にスタートしました



【4/7 新任式】

【4/8 始業式】



【4/11 身体計測】

【4/11 自転車点検】

様々な行事のある年度始めですが、順調にスタートしました。1学期の学級委員さんは5月号で紹介いたします。

## 令和4年度 入学式 (R4.4.8)

## 皆さんの入学を心待ちにしていました

4月8日(金)、●●●PTA会長様並びに本部役員の皆様にご臨席いただき、満開のさくらの下、入学式を行いました。今年度の新入生は12名で、全校生徒35名での新年度のスタートです。緊張した中でも、堂々とした態度で式に臨むことができた新入生の姿は素晴らしいと感じました。また、新2、3年生の、先輩として「寺中丸」を牽引していこうという意気込みも感じられ、本校ならではの温かな雰囲気の入学式になりました。平日にもかかわらず、多くの保護者の皆様にご参列いただき、ありがとうございました。

【入学式後、参列者全員で記念撮影】



### 新入生誓いの言葉 (要約) ●●●●さん

本日、私たち新入生12名は寺尾中学校の入学式を迎えました。今、私たちは、新しい生活への期待とともに、初めてのことだらけの中学校生活に対する不安で胸がいっぱいです。上級生の皆さん、私たちは、先輩方の姿を見て、早く中学校生活に慣れるよう精一杯取り組んでいきますので、温かいご指導をよろしくお願ひいたします。私たち新入生は、寺尾中学校の一員としての自覚を持ち、お互いに助け合いながら成長していくことを誓います。



### 歓迎の言葉 (要約) 生徒会長 ●●●●さん

私たち在校生は、皆さんの入学を心待ちにしていました。新生活への不安もあるでしょうが、私たちが皆さんを支えますので、心配はいりません。いつでも私たちを頼ってください。コロナの影響により、多くの中学校で行事の縮小や中止をする中、寺尾中学校は、小規模校の強みを生かし、運動会や三峯祭などの様々な行事を例年通り実施しています。これらの行事は、一生懸命取り組むことで大きな達成感や充実感を味わうことができます。私たちは今まで学校づくりスローガン「だれ一人欠けてはならない大切な仲間『寺中丸』」の下、全員で力を合わせてたくさんの行事を作り上げてきましたが、12名の新入生の皆さんの力がそこに加わることでさらに素晴らしい寺尾中学校を作っていけると信じています。新入生の皆さんと一緒に「伝統のバトン」を受け継いでいけることを心より嬉しく思うとともに、新入生の皆さんが、「寺中丸」の一員として、活躍することを期待しています。



### 対面式お願ひの言葉 (要約) ●●●●さん

中学校では、勉強が難しくなり、部活動も始まります。勉強と部活動を両立するとともに、学校行事にも積極的に参加し、充実した学校生活になるようにしたいです。私たち新入生は切磋琢磨しながらともに成長していきます。先輩方、私たちは、一生懸命頑張りますので、ご指導をよろしくお願ひいたします。



## ●立志スキー宿泊学習に行ってきました (R4.3.18~19)

学年末も押し迫った先月18日~19日、2年生(新3年生)は、1泊2日で念願の立志スキー宿泊学習に行ってきました。感染拡大の影響で二度の延期を余儀なくされ、実施が危ぶまれる中でしたが「何としても実施したい」という生徒たちの思いが通じたのか、幸いに状況が好転し実施できる運びとなって本当によかったです。3月中旬というのに日光湯元スキー場にはまだ雪が豊富にあり、本校のスキー学習を待っていていたかのようです。初日は、雪が降る中、2日目は好天のもと、スキー実習を満喫しました。また、初日の夜には、立志式も行いました。将来への誓いを立てるとともに、家族への感謝の気持ちを持つ大切な時間になりました。また、立派な3年生になる決意を新たにすることができたことと思います。生徒たちの成長のためにも実施できたことが何よりでした。保護者の皆様には、



多大なご理解とご協力をいただきまして、本当にありがとうございました。